



# 尾久西だより

荒川区立尾久西小学校

発行日 令和7年3月24日

発行者 校長 大野 良子

No.405

令和6年度

最終号

## ～一年間 ありがとうございます～

校長 大野 良子

本日、6年生72名が尾久西小学校を巣立っていきました。この一年間、6年生は尾久西小学校の最高学年として本当に頑張ってくれました。日頃の学校生活で学習や運動を頑張っている姿、1年生のお世話をしたり一緒に遊んだりする姿、委員会活動で5年生をリードする姿、金管バンドで最上級生として4・5年生を引っ張る姿・・・たくさんの素敵な姿を見せてくれました。運動会や学芸会でも、さすが最高学年という姿を常に見せてくれ、大成功で終わることができたのは、6年生のおかげでした。素直な心で、いつも「真剣・本気・全力」だったみんなは、たくさんの人から愛されました。教職員のみならず、北海道広尾町でお世話になったみなさんとも交流が続き、先日の感謝の会でもメッセージをいただきました。この一年間、尾久西小学校に関わる全ての人が笑顔で過ごすことができたのは、6年生のおかげです。中学校に行っても、尾久西小学校の最高学年として頑張ってきたことを誇りにして「真剣・本気・全力」で、様々なことに取り組んでいってほしいです。

そして、一緒に式に参加し、6年生の門出をお祝いした5年生。先日の予行練習でもリーダー演奏・呼びかけ・歌・座っている姿勢、全てがとても立派でした。素敵な伝統が引き継がれ、これからは、5年生のみんながリーダーとして尾久西小学校を支えてくれることを願っています。明日は、修了式です。1年生から5年生が修了証を受け取ります。保護者の皆様、地域の皆様、一年間、子供たちや教職員を温かく見守っていただき、ありがとうございました。これからもどうぞよろしくお願いいたします。

## ～金管バンド地域交流コンサート大成功～

10日、昨年度に続き、金管バンドによる地域交流コンサートを体育館で実施しました。体育館いっぱいのお客様に来ていただき、日頃の練習の成果を聴いていただきました。多くの皆様から、たくさんのお褒めの言葉を頂戴し、子供たちの自信につながりました。今回も第七中学校吹奏楽部のみなさんに参加してもらい、アンコールでは、一緒に演奏する姿を見ていただくことができました。卒業生もいる憧れの中学生との演奏は、子供たちにとっても貴重な体験となりました。1時間という短い時間でしたが、今まで地域行事等で演奏した曲に加え、新曲もたくさん披露することができました。33名が卒業し、7月までは55名での活動となりますが、これからも尾久西小学校金管バンドをよろしくお願いいたします。

